



FFW Aschau: erfolgreiche Leistungsgruppen

Beitrag

Zwei Gruppen der Freiwilligen Feuerwehr Aschau i. Chiemgau sind für das Leistungsabzeichen „Gruppe im Löscheinsatz“ angetreten. Die beiden Gruppenführer waren Andreas Riepertinger und Markus Vodermayer. Eine Gruppe begann komplett neu mit der ersten Stufe in Bronze, die zweite Gruppe war gemischt mit Bronze, Silber und Goldenen Teilnehmern. Begonnen wurde am Montag mit den Übungen und am Freitag war dann die Abnahme durch die Kreisbrandinspektion. Die Vorstandschaft der Freiwilligen Feuerwehr Aschau i. Chiemgau freut sich über die Durchführung der Prüfung für das Leistungsabzeichen durch die freiwilligen Feuerwehrkameraden, da dies ein wichtiger Bestandteil für die Aus- und Weiterbildung im Feuerwehrdienst ist.

Bericht und Bilder: Herbert Reiter





BIKE SALE  **bikePARK**
SÄMMERBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. Feuerwehr
4. Leistungsabzeichen
5. Rosenheim